
REDÍMANSE, CAMBIEN, DEJEN DE CREER ALLÁ, CRÉETE QUE TÚ ERES EL HACEDOR, CREE QUE TÚ ERES EL ALQUIMISTA PODEROSO.

Página 1 de 6

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 30 de agosto de 2015
Canal: José Luis Sánchez Acosta

REDÍMANSE, CAMBIEN, DEJEN DE CREER ALLÁ, CRÉETE QUE TÚ ERES EL HACEDOR, CREE QUE TÚ
ERES EL ALQUIMISTA PODEROSO QUE PUEDES CAMBIAR TODAS LAS COSAS, CRÉELO ASÍ. ENTONCES

CUANDO SURJA TU FE DESDE ADENTRO, DE LO MÁS ADENTRO DE TU ALMA, DE TU CUERPO,
PODARÁS HACER LO VOS QUERÁIS HACER EN ESTE MUNDO.

[20150830] La paz esté con vosotros, mis bien amados, que este manto dorado les esté envolviendo
en este momento, que todas las llamas divinas están contigo. Hermanos, solo les pido sosiego en
vuestro corazón, solo les pido humildad en vuestro corazón, solo les pido a cada uno de vosotros
que surja la fe de vuestro corazón y que se relacione conmigo y que empiece a relacionarse conmigo,
porque mi único afán es de darles a beber y a comer de este pan sin levadura y de esta agua viva.
Sosiéguense pues, sosiéguense, hermanos, y solo deseo que entres, que abras esta cortina y entres a la
sala y convivamos juntos esta vida divina, esta vida espiritual, para que cuando salgas de este trance
tan divino puedas vencer también, como Yo tengo vencido, a este mundo, a este infierno.

Hermanos míos, sosiéguense pues y solamente les pido que sigan adelante sin desmayar y que ahí en
tu corazón siempre aceptes que vosotros no estás para nadie, solo estás para vosotros mismos. Porque
vuestro día no es para nadie en ti, sino para ti mismo, tú has de estar viviendo, de estar sintiendo, de
estar percibiendo esta ternura, este amor, esta bienaventuranza; solo tú mismo debes de estar
sintiendo todo esto que es amor, paz, bendición, mucha holgura en tu corazón. Y que estés sabiendo
que vosotros eres quien posees todas las cosas divinas y todas las cosas oscuras, deseo que lo
entiendas, amados míos. Deseo que comprendas que de vosotros, de ti sale todo, tanto el amor como
el desamor, la perfección y lo imperfecto, la pobreza, la riqueza, todo, todo nace en tu corazón y
todo de vosotros fluye hacia el exterior y lo exterior responde a ti, porque en verdad, de ti salió y a ti
es entregado nuevamente todas las cosas.

Es por eso que hoy debes de entenderte, debes reconocer y debes saber a ciencia cierta que todo
vuelve a ti. Y se cumple mi palabra, lo que Yo os te dije en aquellos tiempos: “El que siembra
cosecha”. Pues procuren vosotros que vuestra siembra sean las semillas, todas las semillas buenas para
que la imperfección no viva, ni tenga vida. Pues realícenlo, háganlo, porque de cierto te digo, hoy
para vosotros ya no es la palabra, ya no es lo sabido, ya no es nada. APÁRTENSE DE CREENCIAS, DE
TODA CREENCIA, ¡DE TODA CREENCIA! Y solamente obsérvate a ti mismo y reconócete a ti mismo
como el CREADOR, el creador de una causa y un efecto, solo acéptate porque esto es lo que ha
pasado en toda vuestra vida, en cada una de vuestras vidas, esto ha ocurrido, nada más que en
tiempos diferentes. Pues ya ven hoy, hoy es un tiempo, ya pasaron muchos tiempos, pasaron muchos
tiempos donde vosotros viviste, hiciste. Y el pasado guarda los efectos o la recompensa, como vos
queráis llamarle, guarda los karmas, esos son los karmas. Los karmas dejarán de existir cuando
vosotros los cambies, cuando vosotros renueves tus cosas, las hagas nuevas, diferentes; entonces los
efectos del ayer dejarán de estar existiendo en vuestra mente, en vuestra conciencia.
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Cuídense todos, reconózcanse que son SERES, SERES en un cuerpo, en este cuerpo que Dios, Dios en
verdad les tiene aquí, porque es la gracia divina, es la gracia sagrada que vosotros estás aquí y vuelvas
al Padre, al Padre-Madre-Dios, sí, hermanos míos. En verdad os digo, un día espero en ti que no sea
muy lejano sepas, comprendas, razones que tú eres el Dios vivo, que de ti sale todo y salen más
dioses. ¿Y sabes cuales son los demás dioses que salen de ti? Todas las formas, lo que vos creas, esos
son vuestros dioses, dioses tuyos, dioses ajenos. Vosotros tenéis una casa, un vehículo, lo que vos
poseas; esos son dioses y los veneras, les haces reverencia porque lo crees, los has creído más que tú.
Así vive vuestra humanidad, vuestros hermanos, con esas creencias. Y Yo os te digo, deben salir de
esas creencias, de esas creencias que les han enseñado tanto tiempo aquí en la tierra, porque todo
aquél que esté allí no está conmigo, porque es necesario romperlas y cambiarlas, es necesario
demostrarles que vosotros son Dioses de dioses, que vosotros eres el Creador de vuestras causas; y
que nada ajeno viene a tu vida, sino viene lo que vosotros has hecho. Vosotros te has de preguntar:
esto no lo traje yo. Y Yo os digo: sí, es que vosotros no te acordáis de un tiempo, no acepta tu
corazón que es de un tiempo pasado, un tiempo que ya viviste y que está grabado todo en vuestra
mentecita y de ahí sale, de tu conciencia sale otra vez al exterior y se hace presente y vosotros lo ves
como algo ajeno a ti que ha llegado.

Solo dense cuenta, solo dense cuenta que vosotros son los creadores y si comienzas desde este punto,
¿qué os les hará daño? Qué os no podrás hacer. Si vosotros que están en la tierra para demostrase
vosotros, para volver a Dios o sea para darse cuenta que vosotros eres Dios actuando, que has
actuado, que estás actuando y que vas a actuar y vas a seguir actuando. Pero velo desde esa
perspectiva o contémplalo desde aquí, para que todo lo que hagas, lo hagas consciente y empieces
vosotros a transformar lo que vos quieras transformar conscientemente. Porque si bien, vosotros
tienes un adelanto mental que no te hace sentirte propio, que no te hace sentirte universal, que no te
hace sentirte creador porque andas navegando en los efectos de la vida, no en la causa, no en el
Creador que vosotros lo son.

Amados míos, vean bien vuestras vidas, véanlo bien porque nada viene de la nada. Hoy vosotros
estarás lleno de sorpresas en tu vida, porque no te conoces a ti mismo. Y veras cosas a tu vida que
llegan y vosotros has de pensar que no son tuyas, como muchas que han venido ya a vuestras vidas,
pero tantas cosas que has pasado, que no le encuentras la razón, la razón del porqué están contigo,
vinieron a ti y te hicieron daño. Porque estás lejos de Dios, quiero decirte, porque estás lejos de creer
que tú eres Dios, que tú ya lo hiciste y que eso es lo que viene, el efecto de una causa. Así toda mi
Humanidad, todo ser humano, ¿cuándo se encontrarán? ¿Cuándo sabrán? Porque todos buscan algo,
pero te digo que nada encontrarán por fuera. ¿O vosotros has encontrado afuera algo, mis bien
amados? Hoy en día vosotros vas entendiendo que todo está en tu corazón, es ahí donde debes
buscarlo. Pues Yo te he dicho, y te he hablado del odio, la venganza, la ira, la pobreza, las
enfermedades; pues Yo te he hablado de todo, de todo lo que acontece en tu cuerpo y en la Madre
Tierra, de todo. Y te he dicho lo que viene también, lo que viene para vosotros, lo que está próximo
a esta tierra. Pero te he dicho al final que no existe un Dios allá arriba que te lo haya destinado para
ti. ¿O vosotros lo creen también, hermanos míos? ¿Vosotros lo dices como lo dicen vuestros
hermanos, que un Dios es el que manda el castigo porque el hombre es el pecador? Para vosotros no
es admisible que razones como mis hermanos porque ya sabes la verdad, sabes que tú eres la verdad y
la vida, el camino, sabes que tú eres, que tú eres el Dios que así haces tu propio destino y llega tu
propio destino; y que todo lo que viene son todos tus karmas, todo el ayer se desborda al presente y
cuando no sabéis quien eres no sabéis de dónde vienes las cosas.

Pero a vosotros les estoy dando un alimento sazonado que los niños de pecho no lo pueden digerir.
A vosotros les doy de este alimento sazonado, aunque no razones hoy pero ya está puesto para ti,
esta puesto en tu mentecita, porque ha de llegar el momento, la hora en ti que tú mismo lo aclames
en tu corazón y lo lleves a cabo. Porque, de cierto os digo, dejad, dejad que la humanidad busque,
pero vosotros no lo hagáis ya, pero sabéis que vosotros eres el responsable de tu vida y de las cosas
que ves, las cosas que llegan, las cosas que vienen; solo tú eres responsable de todo esto, de todos tus
entornos de tu vida tú eres el responsable. ¿O has de culpar a alguien? Ya ves que vosotros Yo os he
hablado contigo y os te lo he dicho y te lo sigo diciendo y no dejaré de decírtelo, que vosotros eres el
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autor, eres el arquitecto de tu propia casa y llévalo más arriba. Ya no te quedes en la casa material,
descifra mi palabra y ve que de las casas que Yo hablo, la casa que Yo hablo de ti, para el espíritu, son
todas tus formas, todas tus formas son tus casas vos como SER que eres, como SER CREADOR tienes
tantas casas.

He aquí, mis bien amados, he aquí, te digo, pues este es tu momento, este es el momento que
vosotros concientices, logres concientizarte a ti mismo y entonces saber que de ti sale todo. Con este
conocimiento que os doy, que es tuyo, si vosotros lo lograres adquirir, tener ahí en tu conciencia, en
tu mente, en tu corazón, pues empezarías hacer todo lo que Yo os te digo, lo que os he dejado, todo,
hermanos míos. Pero a vosotros les digo, redímanse, cambien, dejen de creer allá, créete que tú eres
el hacedor, cree que tú eres el alquimista poderoso que puedes cambiar todas las cosas, créelo así.
Entonces cuando surja tu fe desde adentro, de lo más adentro de tu alma, de tu cuerpo, podarás
hacer lo vos queráis hacer en este mundo. Pero tienes que ser buen Hijo, buen Espíritu Santo, buen
Padre. Porque de lo contrario vas a ser como siempre has sido, sin escrúpulos. Vosotros tengan todo
para comer, aquí les entrego todos los secretos de la vida. En verdad, nadie les transformará nada
para vosotros, nadie, todo es transformado en su momento por vosotros.

Vosotros sabes cómo Yo anduve sobre la tierra en aquellos tiempos y cuántas cosas enseñé al hombre,
cuántas cosas; pero todo aquello fue nada más recordatorio tuyo, para hacerte recordar que tú mismo
eres el CREADOR, pues tú puedes hacerlo todo. ¿No Yo os te dije pues, si tuvieras la fe como el
tamaño de una mostaza, dijeras a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, te dije? ¿No fue para ti
todo esto, lo que Yo les brindé? Oíste que hice la conversión del agua en vino. Pues también os dije:
todo esto tendrás que hacerlo vosotros en su tiempo. Pues todo eso es lo que vosotros tienen que
hacer. Hoy vosotros sufren en la tierra porque no te afirmas como el CREADOR ÚNICO en tu vida,
como el Hacedor de tu misma casa. Porque vosotros nadas errante, andas errante en este mundo,
porque estás bajo los influjos de un sagaz, que es como vosotros; porque esto os sucede a vosotros
porque no te crees a ti mismo que eres hacedor tuyo. Os compréndete que no eres Creador de nadie,
que todos son Dioses, todos, pero todos; y que cada quien, cada uno de vosotros realiza su mundo
donde vive tal como vosotros, hermanos míos, tal como vosotros.

Pero vosotros, la masa, la masa de Humanos, de Seres Humanos han seguido a alguien y ese alguien
que es sagaz, que es astuto, porque quieres ser el reino, el reinador, quiere ser el único y se ensancha
con vosotros, en verdad les mantiene en esas posiciones sometidos. Pero de cierto te digo, que Yo os
he venido siempre en todos los tiempos, en todos los tiempos, en todas tus vidas he venido a darte
de beber y de comer de este pan sin levadura y de esta agua viva, de estos recordatorios, que es para
que vosotros rompas tus cadenas, las ataduras, rompas con todas creencias inciertas ante esta vida.
Porque, de cierto te digo, todo lo que viene a ti como verdad no es para ti la verdad, todo lo que
viene a ti como justicia no es para ti la justicia. Mi pueblo bien amado, quiero que reconozcas que
aquello es justicia para aquél que la manda y que la hace, sí, y así sucesivamente vosotros también
estás bajo estas reglas donde surge y aflora la prepotencia y te hace sentir en un reinado. Pero no,
todo aquello se va con la humildad, abracen a la humildad, solo abracen la humildad en tu corazón y
déjala después que fluya hacia el exterior y que ésta sea la que se expanda por todo el universo para
que todas las cosas cambien y sean diferentes.

El hecho de que vosotros veas algo diferente no es para los demás tus hermanos, vosotros estás
viviendo algo y tus hermanos otro algo, pero vosotros vives lo que vuestro corazón ansía vivir. Pues
préndanse en esta sabiduría, háganla tu verdad, hazte tu verdad en ella y comienza a trabajar,
comienza a hacer. Porque no es en ningún lado, Yo no os te mando a otro mundo, no te mando a
otro mundo, ni serás mandado a otro mundo como mis hermanos os dicen porque no saben, si nadie
va a ningún lado que no sea aquí. Todos los que vosotros sabes que se han ido, todos, todos están
con vosotros mismos, incluso vosotros también, vosotros también vives así. De cierto os digo que
vosotros también están viviendo este momento y vosotros piensas que este momento es el único;
pero Yo os te digo, también estás viviendo en otros lados, en otras ciudades, en otros pueblos
también están viviendo, solamente que vosotros duermes, no estás despierto, no sabes cómo es tu
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desarrollo en todas las cosas, pero vosotros eres una expansión en diferentes tiempos, la expansión en
diferentes tiempos.

Vosotros no eres nuevo, no eres de hoy, has tenido muchas vivencias en diferentes momentos, has
planeado vuestros momentos en diferentes tiempos y lo viven. Solamente ponme vuestra atención,
entra en ese contacto conmigo, deja salir de tu alma todo y sabrás que vosotros eres el universo, eres
los mares, eres los animales, eres todo; y vosotros sabrás que estás parado bajo tu estrado y bajo tu
estrado están todas las cosas, son tus hijos, sí. Todo lo que ha sido pasan a ser tus hijos cuando
entiendes que tú eres el CREADOR, ya no eres el pleno allá, que todo es tu hijo, que tienes el
compromiso divino y amoroso de redencionar a este momento todas las cosas, todos vuestros
pasados hacerlos presente y todo vuestro futuro hacerlo presente; porque ninguna de las dos cosas
hay, solo es este momento para ti, solo es este instante para ti. Pues solamente tienes que hacer uso
de este momento, de este aquí y ahora, pero deja que la fuerza que está en tu interior, sea la que así
fluya hacia el exterior y haga de las cosas lo que en este momento tu deseo os desea.

Pero todo transfórmenlo, todo transfórmenlo vosotros y ya está, porque de vosotros depende este
galardón, de vosotros depende este triunfo y depende de vuestra fe, de la fe profunda que vosotros
sean. Solo así comprenderás que todo nace de ti, que todo es transformado por ti, que todo es
extendido por ti, que todo vibra por ti, porque de vosotros salen todas las ondas, todas las fuerzas,
vosotros eres el sostén de todas las cosas. Hermanos míos, redoblen vuestro camino, si vosotros
desean Yo podría manifestarme con vosotros más y más y más, y lograrías verme y sentirme pleno si
vosotros mismos doblaras tu camino hacia Mí, sí, y comprobarías que Yo estoy contigo, que Yo Soy
contigo, lo comprobarías porque harías todo, todo y eso es lo que tienen que hacer todos. Para que
vosotros hables de Mí, todo lo hablado, todo lo dejado, todo lo escrito de Mí, tienes que traerlo a
hechos, la palabra hazla obras, para que la palabra se desintegre y se haga obras, y por la obra te
conozcan que estás conmigo y Yo contigo y entonces por tu eternidad sabrán que has estado conmigo
y Yo contigo y entonces no habrá muerte para ti, no habrá muerte más para ti, todo será una
eternidad, todo será una secuencia, todo será un cambio, todo será la vida.

Pero es necesario que vosotros os te postres contigo mismo, te postres y te concibas, te reconozcas
como el CREADOR de todas las obras tuyas, no de nadie, solo tuyas. Porque todos los demás son
Dioses como tú y han hecho su vida, han hecho su infierno o su gloria también y la tienen como tú; y
definen cuando definen su vida y la definen en una parte y van a esa parte dejando la otra parte
dispuesta a ser transformada por vosotros mismos. Cada uno de vosotros lo has hecho así y lo estarás
haciendo así, solo que vosotros duermes y solamente andas como sonámbulo, como un sonámbulo
en la noche que sale de su casa, hace sus cosas que va hacer, fechorías o robos o violaciones o todo lo
que vaya hacer y vuelve otra vez a su aposento y despierta y no se acuerda. Lo mismo os pasa en
vosotros, pero hoy os doy la conciencia, te la reafirmo, os doy lo que os te hace falta para que no
duermas en despoblado, para que ya no seas así, sino estés despierto y puedas saber los dividendos de
la vida, de todo lo que haces, todos los dividendos que vosotros haces lo puedas saber y puedas
enfocar tu vida a una vida plena, a una vida hermosa.

Hermanos, pero os digo dejen, logren vencer tu lado opuesto, el lado opuesto del que Yo te digo es
la prepotencia, la venganza, la pobreza, las enfermedades, las guerras, las violaciones. Dejen de hacer
todo aquello porque es tu lado opuesto y solo vive este lado presente, solo vive este lado fértil, solo
entra en razón. Vosotros no son pobres, has logrado creerlo, sí, has logrado creer que eres pobre,
estás pobre y no tienes nada. Porque vosotros mismos lo han decretado, es toda la Humanidad,
hermanos, toda mi Humanidad bendita es así. Porque vosotros habéis creído en la pobreza, entonces
te habéis creído que eres pobre y pobre aparece, la pobreza ha aparecido siempre y está apareciendo
siempre y va seguir apareciendo hasta que vosotros no transformes ese lado; los sufrimientos también,
porque vosotros lo han creado, lo has creído y están y te envuelves en ello, sí, hermanos míos.

Porque todas las enfermedades, ya os les he dicho, las enfermedades no están afuera, no están afuera,
solo entiéndete que todas las enfermedades físicas no son las verdaderas enfermedades del corazón,
que del corazón surgen esas enfermedades porque no puede soportar el alma tanta enfermedad tuya,
tanta crueldad, no puede soportar tanta venganza, tanta ira y se manifiesta en lo que vos sientes
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como enfermedades. Pero la verdadera enfermedad está en tu alma, está ahí y de ahí brota hacia el
exterior. Todas las enfermedades, todas las enfermedades que has escuchado hablar de todos los
tiempos y de hoy, salen del alma, sí, mis bien amados, todas; y como vives hoy tu cuerpo salen de tu
alma y todo lo que vives ha salido de tu alma. A muchas no le encontrarás razón porque no son de
hoy, son de otras vidas pasadas, son karmas que traes, esos karmas no podrían existir si vosotros hoy
mismo te arrepientes y los transformas. Pero todavía vosotros los tienes, en vosotros está, pero eso es
lo que vives. No hay ninguna enfermedad que venga de afuera, sépanlo vosotros, a vosotros que se
los digo, sépanlo que nada viene de afuera, sépanlo, analícenlo.

Pues les he hablado, les he dicho que en aquellos tiempos cuando estuve en la tierra encarnado,
andando con mis Discípulos y viniendo mi hermano Juan el Bautista, con sus Discípulos también,
comimos juntos y cuando los Discípulos de mi amado Juan vieron que mis Discípulos no se lavaban
las manos antes de comer, los burlaban y les decían enfermedades entrarán a vosotros y les matarán.
Y vinieron esos Discípulos de Juan a preguntarme y me dijeron: Jesús, ¿por qué tus Discípulos no se
lavan las manos? ¿Qué enseñanzas os les das? Y entonces Yo os les dije: De cierto os digo, que no
contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón. Y así también les digo a vosotros, hermanos
míos, que no es entonces lo de afuera lo que contamina, lo que sale del corazón es lo que contamina
a vosotros, y por supuesto a tu cuerpo. Pues eso es lo que hoy está viviendo cada uno de mis
hermanos, pues eso es lo que se está viviendo hoy la contaminación de vosotros, de todos vuestros
hechos pasados y presentes.

Estudien más todo esto y dense cuenta que vosotros eres el autor, os he dicho, de todas tus
experiencias. Pues entonces redímanse os digo y rediman vuestras cosas, si no has podido perdonar,
porque esa es una enfermedad también, os digo perdonen, sé tú el perdón y perdonen; si no has
podido enmendarte, porque esas son las enfermedades, enmiéndate pues; si no has podido vencer
todas las cosas que están en tu corazón y en tu mente, pues entonces hoy es el momento, esta es la
hora, porque esas también son causas de enfermedad a tu cuerpo. Todo esto os digo para que sigas
viendo que nada es de afuera, todo es de adentro, es de tu corazón, pero todo, pero todo,
hermanos.

Pues este momento es el momento apropiado, muy propicio para que vosotros entres en comunión
con las cosas y puedas palabrear con las cosas y puedas hacerte presente con ellas como el Dios y ellas
puedan obedecerte. Amados míos, y Yo os digo, ¿y qué esperan? Ya sabes la verdad, sabes que
vosotros eres la verdad, ¿o buscas una verdad afuera? ¿Buscas algo afuera como la verdad, como la
vida? ¿Lo buscas todo afuera? Ya vosotros sabes que tú ERES y que no es más que ponerte en acción,
en marcha hacia formar vida nueva a tu corazón, a tu ambiente. Ya tú sabes que solo tú puedes
remediar tu ambiente, puedes remediar el ambiente donde estás y puedes ver guerras, sufrimientos,
enfermedades, calamidades ante la Humanidad y a vosotros no les tocará si vosotros llevas este
distintivo. Es hora, en momento de que vosotros puedas demostrar, demostrarte a ti mismo tu
calidad de Dios, tu calidad de poder, tu calidad de ser el milagro, ser el milagro para toda esta
Humanidad.

Hermanos, Yo les bendigo en esta hora, Yo les bendigo y les traigo a este instante, a este momento,
sigan adelante y no desmayen. Que en verdad te digo, Yo estoy aquí, Yo estoy contigo, porque esta
Humanidad no entiende, ni ha entendido que hoy estamos y estás en la otra fase de la vida, de
comprenderlo todo, antes de comprenderte a ti y de comprenderlo todo, esta Humanidad no lo ha
entendido. Pero vosotros entiéndelo, mis bien amados, entiéndete tú y solo fluye, solo fluye, fluyan.
Hagamos de este momento hermosura, felicidad, ambientemos este momento con el corazón, con el
despertar, solamente estemos, mis bien amados.

Yo hasta aquí os les dejo mi mensaje, hasta aquí os doy de este alimento, de este bálsamo saludable,
confórtense y vayan fortalecidos, vayan, pero no pierdan de vista el instante cuando salgas, cuando
vayas en tus vehículos, cuando llegues a tus hogares, cuando llegues con tus hijos, cuando llegues con
tu esposa, cuando llegues con tus amigos, siempre primero somos nosotros allí en amor y paz y
bendición, mis bien amados. Mi paz os dejo, mi paz os doy aquí y siempre. Para siempre, pues, mis
bien amados.
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de
Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple
claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


